

くすのきっ子



（ほんきでとりくむ子・げんきにあいさつする子・たれにでもかんしゃする子）

2026年（令和8年）スタート

誉田小学校長

あけましておめでとうございます。今年も本校の教育活動に対してのご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

年末年始は、冬らしい寒さのところが多くなる可能性が高く、寒さ対策をしっかりと行う必要があるようです。外出等の際にはしっかりと防寒して、体調管理にお気を付けください。

さて、12月には3年生から6年生までが、体育館で例年お願いしている遠藤様とボランティアの保護者をお迎えし、書初め練習を行いました。また12月17日はPTA大掃除で校内のトイレをきれいにしていただきました。ボランティアの保護者の皆様、お忙しい中にお力を貸していただき、本当にありがとうございました。

新年の1月8日(木)には「1年生昔遊びの会」、21日(水)には6年生が本校を会場に「球技大会」に参加し、誉田東小と平山小と交流を深めます。また、21日(水)～23日(金)には、5年生が千葉市少年自然の家に「移動教室」が出かけます。1月からもたくさんの行事が予定されています。

令和7年度も残りあと3か月です。今後も子供たちが毎日楽しく、笑顔で過ごせる学校づくりを目指していきます。今年一年、大変お世話になりました。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

✿ 地域の方からたくさんほめていただきました✿

【地域の方から学校にお電話を頂きました】

バスに乗車中、小銭を落としてしまい困っていたところ、本校の児童がすぐに拾う手伝いをしたそうです。お礼を伝えたいと思われたものの、降車の際に声をかけることができず、学校へご連絡くださいました。

【地域の方から直接お声かけいただきました】

いつも元気のよい挨拶をしていて、こちらも明るい気持ちになるのよ。これからも頑張ってね。
(消防署前の横断歩道にて)

【書き初めの講師の方からお声かけいただきました】

6年生は、とても集中して練習に取り組んでいた。さすが高学年だ。頑張ろうという気持ちが文字にも現れている。親御さんや先生方の指導がすばらしい。これから成長が楽しみだね。4年生も、きちんと話を聞いて練習をしていた。誉田の子供たちはよい子がたくさんいるね。

【セーフティーウォッチャーさんからお声かけいただきました】

(3年生の昔遊び公演会の招待状をご覧になり) 丁寧な字で書かれていてとてもうれしかった。こんな丁寧な案内状をもらったら、絶対見に来なくなるよ。けん玉もこまも上手でびっくりした。長い時間練習したんだろうね。努力できる3年生の成長が楽しみだ。

☆トイレがきれいになりました☆

PTA学年委員の皆様がトイレ掃除をしてくださいました。なかなか落ちない床の黒ずみや、洗面台の水垢もきれいになりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

☆バスケットゴールが新しくなりました☆

12月13日の小雨の降る寒い中、おやじの会の皆様が校庭のバスケットゴールを新しくしてくださいました！

雨風にさらされボロボロになり、危険のため使用禁止になっていたバスケットゴールが素敵になっており、月曜日に登校してきた児童がびっくりしていました。トレードマークのくすのすけに「誉田小だけのゴールだね！」「かわいいわ」「早くバスケがしたい！！」と喜んでいました。

おやじの会の皆様、ありがとうございました。



お知らせ

転出や転居について

年度末に向けて転出や転居を予定している方は、関係書類の準備や学校徴収金を返金する場合もありますので、担任に早めにご連絡ください。

スクールカウンセラーの活動日について

1月から3月までのスクールカウンセラーの活動日は下記の通りとなります。面談を希望される場合は、教頭または担任までご連絡ください。

1月9日（金）、16日（金）、23日（金）、30日（金）

2月6日（金）、13日（金）、27日（金）

3月6日（金）、13日（金）

全て9:30～13:30です。